
Der Antrag wurde in der Sitzung des Kreisausschusses am 09.03.09 in den Umweltausschuss 
verwiesen und daher von der heutigen Tagesordnung abgesetzt. 
 


